

BOGOTÁ, COLOMBIA, 21 DE NOVIEMBRE DE 2025

CAMARADAS:

UNIÓN DE JÓVENES COMUNISTAS

BRASIL

Desde la Colombia insurgente de Bolívar, la Juventud Comunista Colombiana – JUCO, extiende un fraternal y combativo saludo al X Congreso Nacional de la Unión de Juventudes Comunistas de Brasil, organización hermana con la que compartimos una historia común de luchas, internacionalismo y firme convicción en la construcción del socialismo como horizonte de emancipación para nuestros pueblos.

Este Congreso, se realiza en un momento marcado por la profunda crisis sistémica, sostenida y multidimensional del capitalismo global, devenida en crisis de su civilización, por el ascenso del fascismo y la extrema derecha y por la agudización de la ofensiva militar del imperialismo en diversas regiones del mundo, la cual también se expresa con fuerza en América Latina y el Caribe, impulsada por el imperialismo norteamericano, en cabeza del gobierno de Trump. La reciente militarización, las maniobras y bombardeos de potencias extranjeras en el Mar Caribe y en el Océano Pacífico no son hechos aislados: forman parte de una estrategia de expansión, control geopolítico y disciplinamiento de las naciones que no se subordinan a sus intereses.

El gobierno del cambio que en Colombia encabeza Gustavo Petro, del que las y los comunistas colombianos hacemos parte, hoy es víctima de actos de injerencismo y agresión por parte del gobierno de Trump, por lo que llamamos a su más amplia solidaridad con el proceso de cambios democráticos que por primera vez en nuestra historia, desarrolla con fuerza el pueblo colombiano.

Frente a este escenario, reafirmamos que la respuesta de la juventud revolucionaria debe ser la unidad, la organización y la solidaridad internacionalista. Sólo una Nuestra América unida, consciente de su papel histórico y articulada desde la perspectiva de los pueblos, podrá enfrentar con éxito las pretensiones del imperialismo y contener el avance de la extrema derecha, que hoy se presenta como el rostro más agresivo del capital y la reacción.

El ejemplo de lucha de la UJC, su trabajo en las calles, en los centros de estudio y en los espacios populares, constituye una referencia indispensable para las

juventudes comunistas del continente. Desde Colombia, reafirmamos nuestra disposición plena a fortalecer la articulación regional, a multiplicar los espacios de coordinación política, fortaleciendo la FMJD y a seguir construyendo juntos un proyecto emancipador que haga realidad la Patria Grande.

Que este XVIII Congreso sea un impulso para la lucha de la juventud brasileña y para la causa común de nuestras organizaciones hermanas.

¡Viva la UJC de Brasil!

¡Viva la lucha de las juventudes populares de Brasil!

COMITÉ EJECUTIVO CENTRAL

JUVENTUD COMUNISTA COLOMBIANA



Poder popular, paz y socialismo: un cambio al tamaño de nuestras luchas

